

MANIFESTATION SPONTANEE D'INTERÊT POUR LE SITE INTERNET ET NOTICE

Mise à disposition d'une parcelle de terrain sur la commune de Paray le Monial pour accueil d'activité économique de type installation provisoire de deux chalets sans fondation,

Paray-le-Monial en digne fille de Cluny est un haut lieu de pèlerinage catholique. Elle est reconnue dans le monde entier pour ses sanctuaires, son architecture romane et sa basilique.

Le Canal du Centre traverse le territoire et dispose d'une halte nautique en cœur de ville à proximité des sites touristiques et des commerces ainsi que des vélo-routes.

